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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
ANALIZA IEQ VOTO DESDE EL EXTRANJERO Por Redacción Funcionarios del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) acudieron al Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), con el fin de conocer la experiencia sobre el voto de los capitalinos en el extranjero, implementado en el pasado proceso electoral. Dicha reunión de trabajo se enmarca en la realización de un estudio por parte del IEQ, a través de la Comisión de Fortalecimiento y Régimen de Partidos, para incluir a los inmigrantes queretanos a la vida política y democrática local, así como garantizar su derecho al voto, en los futuros procesos electorales.  El secretario ejecutivo del IEDF, Bernardo Valle Monroy, destacó las acciones realizadas por el organismo electoral para garantizar el sufragio de los ciudadanos en el Distrito Federal radicados en otro país. Señaló que el Comité creado para ese fin, se encargó de coordinar las actividades tendientes a recabar el voto de los ciudadanos del Distrito Federal residentes en el extranjero (COVEDF 2012), para la elección de jefe de gobierno. Dijo que la pasada elección significó un reto importante para el IEDF, ya que se aprobaron dos modalidades para sufragar, postal y electrónica, el voto por internet o la ubicación de casillas a través de mensajes SMS, ya sea en procesos electorales o de participación ciudadana.  Los funcionarios del IEQ agradecieron al IEDF compartir sus experiencias y disipar dudas tanto en el ámbito electoral como en lo relativo a la participación ciudadana, ya que el órgano queretano tiene entre sus nuevas facultades la organización y desarrollo de ejercicios de plebiscito y referéndum. Aunado a lo anterior y como parte de coadyuvar en el análisis que realiza el órgano local en este tema, la consejera electoral Yolanda Elías Calles Cantú, Presidenta de la Comisión del IEQ, sostuvo una reunión de trabajo con el Director General de Derechos Humanos, Equidad de Género y Asuntos Internacionales del Consejo de la Judicatura Federal, Mtro. Patricio Ballados Villagómez, quien contribuyó al estudio de referencia. (DQ p.8, AM p.5)  
 
ANALIZA IEQ VOTO DE QUERETANOS EN EL EXTRANJERO Querétaro, 4 Abr 13.- Analizaron las diferentes acciones implementadas por el Instituto Electoral del Distrito Federal. Con el objetivo de conocer el funcionamiento del voto de capitalinos en el extranjero, funcionarios del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) analizan la posibilidad de implementar dicho proceso en las próximas elecciones en Querétaro. Luego de una visita que hicieran al Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), el Secretario Ejecutivo de éste, Bernardo Valle Monroy, explicó a los funcionarios queretanos las acciones realizadas para garantizar el sufragio de los ciudadanos radicados en otro país. Asimismo se llevó a cabo la realización de un estudio por parte del IEQ, a través de la Comisión de Fortalecimiento del Régimen de Partidos, para incluir a los migrantes queretanos a la vida política y democrática local, así como garantizar su derecho al voto en los futuros procesos electorales. Dijo que la pasada elección significó un reto importante para el IEDF, ya que se aprobaron dos modalidades para sufragar: postal y electrónica. Resaltó que por primera vez fue posible participar por Internet en la elección de Jefe de Gobierno desde el extranjero. “Se ha impulsado el uso de nuevas tecnologías como la urna electrónica, el voto por Internet o la ubicación de casillas a través de mensajes SMS, ya sea en procesos electorales o de participación ciudadana”, explicó. Rotativo/Primavera Díaz http://www.rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/34902-analiza-ieq-voto-de-queretanos-en-el-extranjero/     
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ANALIZA IEQ VOTO DESDE EL EXTRANJERO  Comparte IEDF experiencia en el tema con funcionarios del IEQ. Funcionarios del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) acudieron al Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), con el fin de conocer la experiencia sobre el voto de los capitalinos en el extranjero, implementado en el pasado proceso electoral. Dicha reunión de trabajo se enmarca en la realización de un estudio por parte del IEQ, a través de la Comisión de Fortalecimiento del Régimen de Partidos, para incluir a los migrantes queretanos a la vida política y democrática local, así como garantizar su derecho al voto, en los futuros procesos electorales. El Secretario Ejecutivo del IEDF, Bernardo Valle Monroy, destacó las acciones realizadas por el organismo electoral para garantizar el sufragio de los ciudadanos del Distrito Federal radicados en otro país. Asimismo, señaló que el Comité creado para ese fin, se encargó de coordinar las actividades tendientes a recabar el voto de los ciudadanos del Distrito Federal residentes en el extranjero (COVEDF 2012), para la elección de Jefe de Gobierno. Dijo que la pasada elección significó un reto importante para el IEDF, ya que se aprobaron dos modalidades para sufragar: postal y electrónica. Resaltó que por primera vez fue posible participar por Internet en la elección de Jefe de Gobierno desde el extranjero. Apuntó que se ha impulsado el uso de nuevas tecnologías como la urna electrónica, el voto por Internet o la ubicación de casillas a través de mensajes SMS, ya sea en procesos electorales o de participación ciudadana. A la reunión asistieron el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales; el Director Ejecutivo de Organización Electoral, José Eugenio Plascencia Zarazúa; el Coordinador de Informática, Raúl Islas Matadamas, y Ricardo Ribón Uribe, asesor de los Consejeros Electorales. Los funcionarios del IEQ agradecieron al IEDF compartir sus experiencias y disipar dudas tanto en el ámbito electoral como en lo relativo a la participación ciudadana, ya que el órgano queretano tiene entre sus nuevas facultades la organización y desarrollo de ejercicios de plebiscito y referéndum. Aunado a lo anterior y como parte de coadyuvar en el análisis que realiza el órgano local en este tema, la consejera electoral Yolanda Elías Calles Cantú, Presidenta de la Comisión del IEQ, sostuvo una reunión de trabajo con el Director General de Derechos Humanos, Equidad de Género y Asuntos Internacionales del Consejo de la Judicatura Federal, Patricio Ballados Villagómez, quien contribuyó al estudio de referencia. http://informativoqro.blogspot.mx/2013/04/analiza-ieq-voto-desde-el-extranjero.html 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PRI 
 
PRIMORDIAL PARTICIPACIÓN DE LOS PARTIDOS PARA LA EQUIDAD DE GÉNERO: SNC Por Paulina Piña En el marco de la ponencia “Democracia y Equidad de Género”, que dictó en la sede del PRI, Santiago Nieto Castillo, quien fungió por seis años como magistrado de la Sala Regional de Toluca del Tribunal Electoral, consideró que si bien se han registrado avances importantes en la participación de la mujer en cargos públicos, en particular en el Poder Legislativo, falta abrir nuevos espacios en el Poder Ejecutivo e integración de los Ayuntamientos. El Doctor en Derecho por la UNAM advirtió que se trata de un paso importante donde la participación de los partidos es primordial. El ponente señaló la falta de procedimientos democráticos al interior de los partidos a los que instó a realizar reformas estatutarias con perspectiva de género. El ponente señaló la falta de procedimientos democráticos al interior de los partidos a los que instó a realizar reformas estatutarias con perspectiva de género. (N p.3)    
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PREVÉN SE DUPLIQUEN MUJERES POLÍTICAS EN 2015 De acuerdo con el doctor en Derecho Santiago Nieto Castillo, en las elecciones de 2015 la participación de la mujer queretana en la política podría duplicarse, no sólo como regidoras y diputadas, sino al frente de organismos públicos y también electorales.  Durante la conferencia “Democracia, equidad y género”, organizada por el PRI en Querétaro, el especialista destacó la importancia que tienen la participación de la mujer en la vida pública y política.  “Una buena forma de medir el avance de la democracia es ver la cantidad de mujeres que participan despeñando cargos públicos de dirección. Por ejemplo, en las entidades de Acceso a la Información, en los Institutos Electorales, en la Comisión de Derechos Humanos y en los órganos constitucionales autónomos.  Por ello, “el objetivo es señalar que una democracia obliga a la participación de hombres y mujeres, por igual, en el acceso a los cargos públicos y que se limita la participación de las mujeres, la democracia se va a tener una carencia importante”, destacó Santiago Nieto Castillo. Sin embargo, advirtió que es necesario fortalecer los mandatos legales y estatutarios de los partidos políticos para permitir mayor participación.  “México en los temas de género ha tenido una evolución importante. A partir de 1996 empezó a regularse a través del Código Federal de Instituciones Electorales las primeras disposiciones que eran recomendaciones a los partidos políticos, para que presentaran mujeres a cargos de elección popular. Paulatinamente este tema se ha ido modificando hasta permitir que hoy 36% de los integrante de la Cámara de Diputados sean mujeres y en la de Senadores 33%”, explicó.  (EUQ, 5A)  
CON SAHUÍ TENDRÁ EL PRI MÁS CERCANÍA: DELVIM Por Felipe Olguín La llegada del nuevo Delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en Querétaro, Mauricio Sahuí Rivero, proyecta el impulso de una agenda de trabajo político basada en la cercanía con la militancia, manifestó la diputada federal Delvim Bárcenas Nieves. Aseguró que Sahuí Rivero, encontrará toda la disposición del priísmo y sus sectores, pues dijo “Querétaro se distingue por tener en sus filas a militantes y simpatizantes con visión de unidad, de trabajo y de sumarse a los proyectos políticos que permitan alcanzar los beneficios para la población”. (DQ p. 4) 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: NUEVA ALIANZA POR LA SEGURIDAD Por  José Luis Rodríguez Querétaro, Qro.- El Estado de Querétaro incrementa lazos de seguridad con entidades vecinas al sumarse al Escudo Centro de Seguridad, además de los acuerdos que ya se tienen con entidades de occidente, informó el gobernador José Calzada Rovirosa. En entrevista, comentó que el acuerdo consiste en 5 grandes objetivos, entre los que destacan el intercambio de información, operativos conjuntos en las colindancias de las entidades federativas; capacitación de los cuerpos de seguridad, todo ello en un marco de respeto a los derechos humanos. El mandatario señaló que "entre otros importantes capítulos y consideraciones hay uno que es muy importante que es el intercambio de información en el momento, particularmente en colindancias que tenemos entre las entidades federativas, yo celebro que así como con la región Occidente tenemos acuerdos y compromisos, también con la región Centro el Estado de Querétaro se sume a estos propósitos y a estas propuestas por parte de otros estados o bien de la Federación para garantizar seguridad". (DQ principal)   
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N: PRIMEROS EN EMPLEO 
De 2009 a la fecha, crecimiento de 31.6% Por Luis del Toro Querétaro ocupa el primer lugar nacional en crecimiento de empleos desde el 2009 a la fecha con el 31.6 por ciento, mientras la media nacional reporta un crecimiento del 16 por ciento, de acuerdo a las cifras del IMSS, al mes de febrero del 2013. 
 
AM: REFUERZAN MUNICIPIOS A POLICÍAS  Por Francisco Hernández Las Policías municipales del estado de Querétaro trabajan en el reclutamiento, capacitación y depuración de sus elementos con el fin de alcanzar los estándares de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y las metas del Acuerdo Nacional por la Seguridad, la Justicia y la Legalidad. De acuerdo al último censo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en 2010, en los municipios del estado de Querétaro había, en promedio, un policía por cada 458.76 habitantes. Desde hace dos años se busca reforzar a las Policías con más elementos, mejor equipo y capacitación de los cuerpos de seguridad para alcanzar los estándares de la Organización de las Naciones Unidas y las metas del Acuerdo Nacional por la Seguridad, la Justicia y la Legalidad. De acuerdo a la recomendación de la Organización de las Naciones Unidas en las ciudades debe existir un policía por cada 357 habitantes aunque de acuerdo al rubro de personal con funciones de Seguridad Pública Municipal del INEGI, solo los municipios de Jalpan de Serra y Landa de Matamoros cumplen con un policía por cada 365 y 355 habitantes respectivamente; estos municipios cumplen o se aproximan a la cantidad recomendada por la ONU. (AM principal) 
 
C: INCIDENCIA DELICTIVA, UNA REALIDAD: TSJ Por Yoheme Pomares El Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Carlos Septién Olivares, reconoció que sí existe un incremento en la incidencia delictiva en el Estado de Querétaro. El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia explicó que en Querétaro, siendo uno de los estados más pujantes en materia demográfica, es normal que los índices delictivos vayan a la alza sin tener cifras alarmantes. (C.p.1)  
PA: ASALTAN JOSECHO Por Luis Rodríguez Con lujo de violencia, la tarde de este jueves se robaron el dinero de la nómina de los trabajadores del restaurante Josecho, ubicado en Paseo Constituyentes a un costado de la Plaza de Toros Santa María; fueron dos los delincuentes que siguieron a un empleado desde que salió de una sucursal bancaria en Plaza Boulevares y al llegar a las oficinas del comercio fue que lo abordaron y lo despojaron de 62 mil pesos en efectivo; a pesar de la fuerte movilización que se implementó, los responsables no fueron ubicados. Fue alrededor de las 15:00 horas cuando se emitió la alerta a las diferentes corporaciones, indicando un asalto con lujo de violencia en el estacionamiento del restaurante Josecho, de manera que cuanto antes acudieron elementos de la Policía Municipal de Querétaro, Policía Estatal y agentes de la Dirección de Investigación del Delito (DID). Al respecto, el subdirector de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Querétaro, Juan Carlos Cruz, refirió que “a las 14:54 horas a través de 066 se hace el reporte de parte de una tercera persona que indicaba que a la altura del negocio de comida que está aquí en Plaza de Toros se había llevado a cabo un robo con arma de fuego, arribamos a las 14:56 horas, a dos minutos del reporte, llega la unidad y efectivamente son las oficinas de un negocio de alimentos”. (PA, principal)  
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EUQ: CENTROS PARA ADICTOS SIN CERTIFICACIÓN Por Óscar Aguilar En Querétaro, 92% de los centros de rehabilitación contra las adicciones no cuentan con una certificación oficial por parte de la Secretaría de Salud para operar, reconoció la coordinadora del Centro Estatal Contra las Adicciones (CECA), Rebeca Mendoza Hassey. La funcionaria resaltó que en la entidad se tiene el registro de 65 centros de rehabilitación que concentran a mil 513 pacientes. “De estos 65 centros, sólo cinco cuentan con lo que establece la norma 028 en materia de salud, es decir, cuentan con el reconocimiento a nivel federal”, afirmó Rebeca Mendoza. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
INCLUYENTE Y PARTICIPATIVO EL IX PARLAMENTO INFANTIL: GALVÁN L. 
SE INAUGURA EL DÍA 17 Por Leticia Jaramillo Diez niños y 15 niñas de todos los municipios del estado, así como uno de educación especial y de educación indígena, participarán en el Noveno Parlamento Infantil del Estado de Querétaro que será incluyente, participativo y semillero de los futuros legisladores, informó el diputado Jesús Galván Méndez, vicepresidente de la Mesa Directiva de la Legislatura local. El acto inaugural será el 17 de abril a las 10 de la mañana y se prolongará durante tres días, el objetivo de este parlamento es que algunas de las propuestas se pueden convertir en iniciativas de ley. (N p.3)  
AFINAN DETALLES PARA NOVENO  PARLAMENTO INFANTIL Por Linda Sepúlveda  Con la finalidad de recoger las inquietudes de los niños, los próximos días 17, 18 y 19 de abril se llevará a cabo el noveno paramento infantil organizado por la Comisión de Educación en la Cámara de Diputados. En dicho evento participarán 15 niñas y 10 niños de educación básica de todo el estado. El presidente de ésta mesa de trabajo, diputado Jesús Galván Méndez, informó que en esta ocasión se contará también con estudiantes de educación especial e indígena, por lo que los temas serán discutidos desde todos los ámbitos sociales y culturales. (EUQ, 4A)  
PARLAMENTO JUVENIL DEL 17 AL 19 Por Aimée Pacheco Del 17 al 19 de abril será celebrado el Noveno Parlamento Infantil que será inaugurado con un acto protocolario donde podría estar presente el Gobernador José Calzada Rovirosa, anunció el diputado Jesús Galván Méndez, Presidente de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología. Se trata de un ejercicio parlamentario donde participarán niños de los 18 municipios del Estado, además de niños de educación especial e indígenas que en total suman 10 niños y 15 niñas. “Tiene que venir un niño de cada municipio para que sea incluyente, para que sea representativo, y también cuidamos la participación de los niños de educación especial, para que por lo menos haya un representante, así como también los niños de educación indígena”, señaló. (DQ p.3)      
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PREPARAN PLANOS PARA NUEVA SEDE DE LA LEGISLATURA LOCAL Por Linda Sepúlveda   En un año cuatro meses se prevé que ya esté lista la nueva sede del Poder Legislativo, aseguró el presidente de la Mesa Directiva en el Congreso Local, diputado Jorge Lomelí Noriega. El legislador panista informó que este nuevo edificio contará con un estacionamiento de tres niveles, una sala de sesiones de tamaño considerable, así como una sala de prensa. “La idea es que el ciudadano pueda llegar a un espacio con facilidad de estacionamiento, con oficinas y todo lo que vienen a ser las áreas que hoy están divididas”, explicó el panista. (EUQ, 4A) 
 
ESTRENARÍA PODER LEGISLATIVO SEDE EN 2014 Por Yoheme Pomares Se tiene proyectado que el próximo año esté concluida la nueva sede del Poder Legislativo en Centro Sur, para que sea en este lugar donde se reciba el Quinto Informe del Gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, indicó el presidente de la Mesa Directiva en el Congreso local, Jorge Lomelí Noriega. (C.p.7)   
PLANEAN NUEVA SEDE LEGISLATIVA PARA 2014  Por Francisco Hernández El Presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura local, Jorge Arturo Lomelí Noriega, presentó un cronograma estimado para la construcción del nuevo edificio que albergará al Poder Legislativo, el cual, tentativamente quedaría listo antes del quinto informe de gobierno del Gobernador, es decir, en junio de 2014, José Calzada Rovirosa. Y es que, el legislador, adelantó que hoy sostendrá una reunión con representantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), con quienes se comenzará a plantear un proyecto ejecutivo, que incluirá los planos del nuevo edificio y el proyecto quedará listo en aproximadamente dos semanas. Sobre la construcción del inmueble que estará ubicado en la calle Fray Luis de León de la Colonia Centro Sur y que cuenta con unos 3 mil metros cuadrados de terreno, Lomelí Noriega, aseguró que sin caer en lujos, la sede deberá de contar con un estacionamiento de tres niveles, una mejor sala de sesiones y añadió que a pesar de que se realizará una licitación abierta, se espera que se beneficie a constructores queretanos que cuenten con la capacidad para desarrollar la obra. (AM web) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ENSEÑAN PLOMERÍA A MUJERES PARA FOMENTAR MICRONEGOCIOS Por Viviana Estrella  Como parte de la primera etapa del programa “Plomeras con Iniciativa”, 25 mujeres recibirán capacitación práctica y teórica en plomería durante dos meses. El objetivo es fortalecer y crear habilidades de las mujeres en esta actividad, con la finalidad de generar una actitud de autosuficiencia y emprendimiento entre las participantes. Teresa Valdés es una de las 25 mujeres que participan en el programa. (EUQ, 1A)  
BLOQUEAN EXHORTO A CALZADA, DENUNCIAN Por Redacción  La diputada federal por el Partido Acción Nacional (PAN), Raquel Jiménez Cerrillo, denunció el intento por parte del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de diputados, Francisco Arroyo Vieyra, de retirar el dictamen del exhorto al gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, en donde se le solicita dar información sobre las desapariciones de personas en la entidad.  
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“Denuncio que hubo el intento por parte del presidente de la Mesa Directiva, el diputado Francisco Arroyo Vieyra, de retirar el dictamen de mi exhorto al gobernador de Querétaro, tal vez para dar cumplimiento a la declaración del secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, quien se atrevió a pronosticar que ‘el exhorto no subiría al Pleno’”. A través de un comunicado de prensa, la diputada recordó que el exhorto al gobernador surge, luego de que en octubre de 2012 solicitó a las autoridades correspondientes la información respecto a los hechos de desaparecidos en Querétaro. (EUQ, 5A)  
MANO DURA CONTRA MALOS FRACCIONADORES  Por Carolina Sánchez El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, mandató firmeza y rigidez contra las constructoras que incumplen legal y socialmente con los queretanos que adquieren vivienda en sus desarrollos. La informalidad de los constructores deriva en afectaciones a los queretanos; algo que viven hoy día los habitantes del fraccionamiento Paseos del Pedregal o La Pradera. “He dado instrucción a la Comisión Estatal de Aguas (CEA) y algunas otras autoridades dependientes del Ejecutivo Estatal para ser muy firmes y muy rígidos con esas constructoras que no cumplan los compromisos sociales y legales porque muchas de ellas no terminan un proyecto y ya quieren empezar otro y con el otro que todavía no entregan hay incumplimientos, esto es una realidad, pero seremos muy firmes para que le cumplan a la gente”. (PA, 1A) 
 

PODER JUDICIAL 
 
PACTAN CEDH Y EL TRIBUNAL MÁS CERCANÍA  Por Jorge Vargas Los titulares del Tribunal Superior de Justicia y de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Querétaro (CEDHQ) firmaron ayer un convenio de intercambio institucional, mediante el cual los jugadores sabrán más de derechos humanos, y los defensores de estos, de reformas judiciales que les conciernan. El documento lo firmaron el magistrado presidente del Tribunal, Carlos Manuel Septién Olivares, y el titular de la CEDHQ, Miguel Nava Alvarado. (PA, 4A) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
SE SUMA KURI A COMITÉ MUNICIPAL CON LOYOLA Por Alejandro Caballero  En el marco de la instalación del Consejo de Mejora Regulatoria, ayer el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en el estado, Mauricio Kuri González, reconoció la visión social y la cercanía del presidente municipal de Querétaro Roberto Loyola Vera para apoyar a la ciudadanía. “La verdad es que estamos muy contentos de formar parte de este consejo, estamos seguros que será algo muy bueno para todos, no solo como municipio sino también como estado, y te lo digo francamente, no recuerdo un inicio de administración con tanta vocación e integración social”, dijo el líder empresarial, reconocido amigo del senador Francisco Domínguez Servién. Kuri González dijo que sin duda alguna hoy Querétaro es uno de los estados más competitivos del país, pero que aún existen áreas de oportunidad que se pueden ir mejorando, como la tramitología para la apertura de una empresa. (PA, 1A)     
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ALTA VOCACIÓN DE LA GESTIÓN DE LOYOLA, RECONOCE COPARMEX Por Heidy Wagner Querétaro, Qro.- El alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera, tomó protesta ayer a los integrantes del Consejo de Mejora Regulatoria, evento en el que el Presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana Delegación Querétaro (Coparmex), Mauricio Kuri González, reconoció la vocación e integración social de la administración municipal de Querétaro. "En Coparmex valoramos la voluntad que ha mostrado el Presidente Municipal para acercar a la sociedad a los retos que como Municipio enfrentamos. Nuestros principios dicen, busquemos toda la sociedad posible y solamente el gobierno necesario. No recuerdo un inicio de administración con tanta vocación e integración social", sostuvo Mauricio Kuri González. (DQ p.1)   
RECONOCE LA COPARMEX VOCACIÓN SOCIAL DE MPIO.  Por Redacción  El Presidente Municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, tomó protesta a los integrantes del Consejo de Mejora Regulatoria. En el acto, el Presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana Delegación Querétaro (Coparmex), Mauricio Kuri González, reconoció la vocación e integración social de la administración municipal capitalina. “En Coparmex valoramos la voluntad que ha mostrado el Presidente Municipal para acercar a la sociedad, organizado los retos que como municipio enfrentamos. Nuestros principios dicen: busquemos toda la sociedad posible y solamente el Gobierno necesario. No recuerdo un inicio de administración con tanta vocación e integración social”, señaló Mauricio Kuri González. (AM web)  
EX EDIL NIEGA DESVÍO DE RECURSOS EN CORREGIDORA Por Lorena Sandoval  El ex presidente municipal de Corregidora, Carmelo Mendieta Olvera, negó las acusaciones del alcalde Antonio Zapata Guerrero, quien lo demandó por presunto desvío de recursos y reveló que no ha recibido notificación sobre la denuncia penal en su contra. El priísta afirmó que durante su administración (2009-2012) se ejercieron los recursos públicos con responsabilidad, calificó las declaraciones del alcalde como “mentiras” y pidió se presenten pruebas de dichas acusaciones. “Es tan sencillo que sí se pone una denuncia pues tendrá que presentar algunas pruebas. Hoy en día no ha habido ninguna notificación a mi persona. Esperaré de cualquier instancia cualquier tipo de notificación para atenderla en su momento”, aseveró. (EUQ, 4A)  
BUSCAN QUE COLÓN SEA DESTINO TURÍSTICO Por Viviana Estrella  El alcalde de Colón, Alejandro Arteaga, externó que la demarcación necesita de trabajos que mejoren su infraestructura, para posicionarlo como un destino turístico.  Dijo que estas labores deberán enfocarse al ámbito carretero, a la generación de áreas de esparcimiento y hoteles. (EUQ, 5A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
SIN USO, LEY DE BICICLETAS, ADVIERTEN Por Linda Sepúlveda   El diputado federal por el Partido Acción Nacional (PAN), Marcos Aguilar Vega, atribuye las muertes de los ciclistas en Querétaro a la no aplicación de la Ley de uso y promoción de la bicicleta, elaborada por la pasada legislatura local y de la cual él formó parte. “Las tres muertes que ha tenido Querétaro de ciclistas por supuesto que son una consecuencia de la inaplicación de una disposición.  
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Porque si estuviera definida, le daríamos una cultura en nuestro estado que hoy no tenemos. Solamente se ha convertido en una política reactiva, una política que no favorece la parte preventiva. Es una ley que está aprobada desde el año pasado y que el secretario de Obras Públicas tiene obligación de poner en  marcha una comisión, que ya he mencionado y haber expedido un reglamento, ambas cosas no se han hecho”, señaló el legislador federal. (EUQ, 4A)  
CANACINTRA PRESUME PAGO DE IMPUESTOS DE EMPRESAS Por Lucero Almanza Las empresas queretanas cumplen de manera puntual y eficiente con el pago de impuestos, aseguró Jesús Calderón Calderón, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación de Querétaro (Canacintra). “Tuvimos un acercamiento con la titular del SAT del estado, y nos comentaba que Querétaro, también tiene un lugar muy alto en cuanto al cumplimiento de las empresas para pagar sus impuestos”, dijo en entrevista. Expuso que las compañías en la entidad se han mantenido, en su mayoría, al corriente en sus obligaciones fiscales, luego de que se terminara el periodo para presentar la declaración anual. (EUQ, 1A)  
EJÉRCITO VIGILARÁ TERMINAL DE AUTOBUSES Por Oscar Aguilar Elementos del Ejército Mexicano realizarán revisiones en el interior de la Terminal de Autobuses de Querétaro (TAQ) con el objetivo de localizar estupefacientes o armas que se trasladen de manera ilícita en el área de carga, reveló el gerente general de esta central camionera, Mauro Ochoa Ávila. Después de los hallazgos de enervantes ilegales escondidos en diferentes paquetes que llegaron al Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, los elementos destacados en la 17ª Zona Militar también revisarán las áreas de paquetería de las más de 30 empresas de autobuses que arriban y salen de esta central de camiones. (EUQ, 1A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- YO-YO-YO. Hace un año combatía la ciclovía en Avenida Universidad, pero hoy acusa al mismo Gobierno que la construyó de no cumplir la ley para la promoción de la bicicleta. Incongruente, el diputado panista Marcos Aguilar esta vez fue arrollado por su protagonismo: politiza el fallecimiento de un joven y, peor aún, le apuesta a que la gente no tiene memoria. LOCO. El atropellamiento de José Luis Rivera fue un acto intencional, un homicidio cometido por un hombre trastornado al volante de un auto. Sin negar los rezagos y soluciones pendientes que tengamos como ciudad, por desgracia no hay ordenamiento vial que nos ponga a salvo de acciones de desquiciados como éste que está detenido y será procesado penalmente. (DQ p.1)   
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- Así como los automóviles tomaron las calles desde hace muchos años, las bicicletas ganan espacios todos los días. A raíz del lamentable y condenable hecho en el que perdió la vida el ciclista José Luis Rivera, muchas han sido las reacciones que se han dado después del acontecimiento; muchos son los interesados y defensores de la causa, aunque rara vez se transporten en bicicleta. Ante la tragedia, la petición es de justicia, y varios recorridos en bicicleta fueron dedicados al joven caído; la tranquilidad y confianza en la justicia debe de prevalecer y el curso de las investigaciones y la situación jurídica del presunto serán 
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definidos en las próximas horas. Obviamente, la defensa del inculpado alegará inocencia y pedirá que se catalogue como homicidio imprudencial, además de solicitar la libertad bajo caución; ese el trabajo del defensor, pero nadie debe adelantar nada; las autoridades tienen el asunto en sus manos y la justicia tendrá que ser muy objetiva. Adelantar procesos y juicios no lleva a nada, solamente a crispar más el ambiente de por sí ya dañado. A los malos ciclistas en las calles, que como en toda actividad los hay, un llamado a no manchar el buen nombre de los que cumplen con las debidas precauciones y respetan las normas; aquellos que circulan con audífonos, en sentido contrario, por las banquetas y sin casco de protección ayuden a que el medio de transporte y sus usuarios no sean señalados como negligentes y descuidados. En enero del 2012, la ciclovía de avenida Universidad recibía una escalada de críticas por parte del entonces presidente de la Comisión de Movilidad sustentable de la Legislatura, el diputado local Marcos Aguilar, quien salió a la calle a defender a los habitantes y comerciantes de la Avenida ante la "terrible" afrenta de las autoridades de habilitar un espacio a los ciclistas en un lugar que era comercial y que afectaría la actividad. Hoy, los ciclistas son defendidos por todos y ganan sus espacios; no creo que habilitar vías especiales sea la solución, siempre habrá quien las critique y señale; las calles son de todos: peatones, ciclistas, motociclistas y automovilistas. El mundo ideal es la convivencia respetuosa de todos. DE REBOTE. La difícil situación de suministro de agua que viven habitantes de Paseos del Pedregal no es la única en la que la constructora (Vive Ica) cobra por el servicio de suministro y al menor atraso se quedan sin el líquido. Hay muchos habitantes de fraccionamientos que están a merced de sus caseros. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar  (DQ p.1) 

 
BAJO RESERVA Entre panistas se sabe que la disputa por la candidatura a gobernador está entre el senador de la República Francisco Domínguez Servién y el diputado federal Ricardo Anaya Cortés. Por lo menos, nos dicen, son los dos visibles. El asunto es que no pueden ser ambos, al unísono, candidatos. Uno de ellos deberá de ceder el lugar. La pregunta que surge es si el partidos podrá llegar unido al proceso comicial del 2015. Para tratar de evitar la ruptura, un grupo de panistas planea una estrategia que tiene como punto de arranque reunir a los actuales líderes morales de Acción Nacional para que hagan un llamado a la unidad. Dicen que estarán todos. (EUQ, 2A)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  
La chispa de la vida. Duro estuvo RICARDO ASTUDILLO SUÁREZ en el noticiario de Exa este jueves y cuando se esperaba la respuesta del conductor aludido, el jefe del segmento comentó: “Extraordinario, ordinario, bien, mal, normal”, etc. No, no se referiría a la crítica del diputado federal ecologista. Era el anuncio de la Coca Cola. ¡Ah, bueno! Los nuevos tiempos de la radio. Agua de abril, augura bienes mil. (PA, 
1A)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Elogia Mauricio Kuri a Roberto Loyola. Entre líneas desde la Coparmex: Sabino. Directo. Mauricio Kuri González, presidente de la Coparmex en Querétaro, no se anduvo con rodeos: no recuerdo –le dijo ayer al presidente municipal Roberto Loyola Vera- un inicio de administración con tanta vocación e integración social. Y fue más allá: -En Coparmex valoramos la voluntad que ha mostrado el presidente municipal para acercar a la sociedad organizada los retos que como Municipio enfrentamos.  Nuestros principios dicen, busquemos toda la sociedad posible y solamente el gobierno necesario. Lo anterior, al protestar dentro del Consejo de Mejora Regulatoria del municipio de Querétaro.  
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El reconocimiento hecho por este destacado empresario, cobra relevancia, se explica en el contexto de una sólida relación entre Kuri González y Francisco Domínguez Servién. El ex alcalde panista y el actual presidente municipal son, hoy, los dos suspirantes más fuertes dentro de las filas de Acción Nacional y del Revolucionario Institucional. Y Kuri González dio color al decantarse por el cercanísimo hombre de José Calzada Rovirosa. La forma es fondo: los tiempos preelectorales exigen en la ecuación gubernamental, definiciones cuando hay dudas: en el caso del recién electo Mauricio Kuri, muchos vieron la llegada de Domínguez Servién a la presidencia de Coparmex. Bueno, pues ya vimos que no es así. Políticamente, ayer fue un día de definiciones políticas y Mauricio decidió abrirse a favor de Loyola Vera, que se encuentra en la etapa de los amarres políticos. De los acuerdos. Roberto Loyola me dicen que sonrió al escuchar el reconocimiento del gran amigo de Pancho Domínguez.  Nosotros –dijo en respuesta el presidente municipal- debemos dar respuestas eficientes y rápidas a los ciudadanos, que son quienes generan la riqueza. Nuestra visión –agregó- y nuestra responsabilidad con los ciudadanos es generar las condiciones con absoluta facilidad para que puedan desempeñar su rol en la sociedad, ya sea como empresarios, como constructores, notarios, ingenieros, profesionistas. No menospreciemos la frase de Kuri: “no recuerdo un inicio de administración con tanta vocación e integración social”. Roberto debe estar muy satisfecho. -MESÓN DE 
SANTA ROSA- Consejo. Presidente del Consejo de Mejora Regulatoria, Roberto Loyola Vera, y como suplente Adrián Bañuelos Carreón; Secretario Técnico, Oscar Hernández Villarreal, y como suplente María Pérez Rojas. Como representante de Gobierno del Estado, el secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, y como suplente Arturo Muñoz Villalobos; Secretaría Particular, Marco Álvarez Malo Labastida, y el suplemente es Samantha Saraí Barrón Jiménez. En la Secretaría de Desarrollo Sustentable, Ramón Abonce Meza, como suplemente fue designada Miriam Martínez Rosillo; Secretaría de Finanzas, José Antonio Ávila Arvizu, como suplente Sixto Rojo Chávez; Coordinación General de Delegados, Francisco Herrera Castañeda, como suplemente Miguel Muñoz Arango. En el Sector Privado o Social quedaron como titulares Sergio Reyes García, presidente de Canadevi; Mauricio Kuri González, presidente de Coparmex; Jorge Lois Rodríguez, presidente del Consejo de Notarios de Querétaro; Juan José Mireles Linares, presidente de Enlace Generacional y delegado para ISO por el Instituto Latinoamericano de Calidad. Como suplementes fueron designados Mario Basurto Isla, Oscar Vega Pérez, Carlos Altamirano y Yomara Musiate Tirado. Como representantes del H. Ayuntamiento fueron designados como titulares Rafael Rodríguez Tolentino y José Luis Aguilera Rico; como suplemente Sócrates Alejandro Valdez Rosales y Mariana Septién Negrete. Bien. -
OíDO EN EL 1810- Titubeante. Por momentos pareciera que Alonso Landeros no tiene rumbo en las decisiones que toma. O no lo dejan. -¡PREEEPAREN!- Con todo. El gobernador José Calzada Rovirosa está dispuesto a ir con toda la fuerza del estado contra los desarrolladores de vivienda que defrauden a los compradores. Va de la mano con el Congreso del Estado e importantes desarrolladores. -¡AAAPUNTEN!- Inteligencia. El Centro de Investigación y Seguridad Nacional (Cisen) logró la captura de un comando contratado para matar a los hermanos Ricardo y David Moreal Ávila (diputado federal y senador, respectivamente) que planeaban todo en un hotelucho del Distrito Federal. Con esta acción, pareciera que el Estado Mexicano ha retomado el control y rectoría del tema, menospreciado por Vicente Fox y mal utilizado por Felipe Calderón. Ya era hora. -¡FUEGO!- Mundo al revés. Muchos nos quejamos de los precios en carta del excelente restaurante Josecho o del inigualable Coyote Pinto. Es un asalto, pienso cuando el capitán me entrega la cuenta. Pero hete aquí que el asaltado ahora fue Josecho a quienes unos hampones le birlaron 62 mil de la nómina. Josecho está por sacar un anuncio en el que dirá: No todos pueden ser caros. A fe mía, no. Y no. (PA, 2A)    
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